

# Ein Pumptrack in Eschenz

**ESCHENZ** Am letzten Dienstag wurde beim Mammutbaum vor dem Schulhaus in Eschenz von der Primarschulbehörde in Anwesenheit von zahlreichen Kindern und vielen Erwachsenen eine Pumptrackanlage eingeweiht.

Mit eröffnet wurde zudem eine Skateboardrampe. «Die Kinder freuen sich auf ihre Bewegungslandschaft», sagte die Präsidentin der Primarschulgemeinde, Monika Weber. Sie hätten die Bauarbeiten, welche im November vergangenen Jahres begonnen hatten, gespannt mitverfolgt. Wie lange die Anlage bleibt, ist noch offen. Denn derzeit wird an der Raumplanung gearbeitet, an einem potenziellen Neu- oder Umbau des Primarschulhauses. Deshalb wurde die Anlage halbmobile geplant. Sie steht jetzt zwar fix an diesem Platz, wurde aber nicht fest verankert oder betoniert. (psp/r.)



Die neue Anlage beim Schulhaus  
in Eschenz.

Bild Peter Spirig